



7 Pièces

190 m²

Réf. 84705875

890 000 €

St-Jeannet

Maison à vendre (06640)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// St Jeannet // Située au cœur de la nature à 20min de la mer, cette magnifique villa de 150m2 sur un terrain de 1500m2 se compose d'un séjour avec salle à manger et une cuisine américaine donnant sur une terrasse avec sa vue dégagée, de 6 chambres, 3 salles de bains avec water-closet. La propriété bénéficie de plusieurs espaces extérieurs: piscine, jacuzzi, bars, cuisine d'été, terrain de boules. Grâce à l'exposition sud-ouest la villa est très ensoleillée. Un abri pour deux véhicules et plusieurs places de stationnement dans la propriété et à l'extérieur un abri pour un véhicule. Aucun ...

// St Jeannet // Located in the heart of nature, 20 minutes from the sea, this magnificent 150m2 villa on a 1500m2 plot comprises a living room with dining area and open-plan kitchen opening onto a terrace with unobstructed views, 6 bedrooms, 3 bathrooms with water closet. The property boasts several outdoor areas: swimming pool, jacuzzi, bars, summer kitchen, bowling green. Thanks to its south-western exposure, the villa enjoys plenty of sunshine. 2-car carport and several parking spaces inside the property, plus a carport for one car outside. No vis-à-vis. Fees at seller's expense. The ERRIAL ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

